

Primera Edición de enlAcE Comunidad de Actores Económicos de La Habana

La Habana recibió la primera edición de enlAcE, un espacio diseñado para conectar y fortalecer el ecosistema de emprendimientos locales. Organizado en el marco del proyecto INSPIRA - Ecosistema innovador para actores económicos con participación de jóvenes y mujeres, este evento representa una oportunidad única para fomentar el crecimiento y la colaboración entre los diversos actores del panorama económico habanero.

Durante el evento se abrieron espacios de diálogo con empresarios y entidades de comercio exterior, brindando así la posibilidad de establecer alianzas estratégicas. También los participantes presentaron sus proyectos, captando así el interés de inversores y aliados potenciales en un Pitching de Emprendimientos.

Dentro de la Expo-venta y demostraciones de productos y servicios innovadores, se impulsó la visibilidad de los negocios emergentes, y a través del espacio de co-working se promovió la colaboración y sinergia entre emprendedores.

Estas actividades se vivieron en un ambiente con música electrónica en vivo y una oferta gastronómica que enriqueció la experiencia con una selección de sabores, especialmente planteados para el evento.

En un contexto marcado por una profunda crisis económica y social, el proyecto INSPIRA, cofinanciado por la Unión Europea, busca generar oportunidades concretas para el desarrollo económico y la creación de empleo digno para jóvenes y mujeres en Cuba.

INSPIRA es un proyecto orientado a fortalecer el ecosistema de nuevos actores económicos en Cuba, promoviendo el emprendimiento juvenil y femenino mediante la creación de oportunidades de empleo digno, innovación y desarrollo local inclusivo y sostenible.

El proyecto es liderado por el Comité Internacional para el Desarrollo de los Pueblos CISP, con la participación de Centro de Intercambio y referencia-Iniciativa comunitaria CIERIC, la Fundación de la Universidad de La Habana y TECNALIA. Cuenta además con el apoyo de los gobiernos municipales de Plaza y Centro Habana, y de aliados como Proyectos de Desarrollo Local y Centros de Investigación.

